
Interview mit Gabriel Schwarzkopf zum Skaterplatz an den Mararadiesseen 
  

„Hier kommen verschiedene Generationen zusammen!“  
 

 
 
Warum hängt Ihr Herz genau an diesem Ort? 
Auf dem Skaterplatz an den Maradiesseen habe ich als Kind und Jugendlicher viele Stunden 
verbracht. Es war und ist ein Treffpunkt, an dem viele Freundschaften und schöne 
Erinnerungen entstanden sind. 
 
Was ist für Sie das Besondere an diesem Ort? 
Ich durfte bei der Umgestaltung und Modernisierung aktiv mitarbeiten. Dadurch habe ich 
vieles Neues und Unbekanntes dazulernen dürfen.  
 
Was gefällt Ihnen an diesem Ort? 
Am besten gefällt mir die Zusammenkunft verschiedener Generationen auf und um den 
Skaterplatz. Das gibt es in Marktheidenfeld sonst nirgends.  
 
Was mögen Sie an Hädefeld? 
Im mag unsere Altstadt und Marktheidenfelds Nähe zur Natur! 
 
Was macht Marktheidenfeld anders? 
Die vielfältigen Möglichkeiten, sich sportlich auszutoben und gleichzeitig die Natur zu 
genießen. 
 
Was ist für Sie typisch „hädefelderisch“? 
Zwei Dinge: Unsere Laurenzi-Messe und die Martinsbräu. 
 
Was ist für Sie Marktheidenfeld in einem einzigen Wort?  
Heimat! 


